

**ESTUDIANTE BECADA
RECIBE DIPLOMA DEL
PRESIDENTE AYLWIN**

La alumna de la carrera de Pedagogía en Inglés de la ULS, Carmen Juliá Flores, es felicitada por el Primer Mandatario, luego que fuera invitada junto a los mejores estudiantes del país a visitar Santiago y alrededores. (Pág. 11)

**FUE UNA EXPERIENCIA
INOLVIDABLE****REGRESO ALUMNA DE LA ULS QUE
FUE PREMIADA CON BECA PRESIDENTE
DE LA REPUBLICA.**

Muy feliz regresó a esta ciudad la estudiante de la carrera de Pedagogía en Inglés de la Universidad de La Serena, Carmen Juliá Flores, quien estrechó la mano al Presidente Patricio Aylwin y conoció diversos lugares y se relacionó con jóvenes de otras ciudades del país.

Fue una experiencia para recordarla dijo Carmen Juliá, quien relata así su viaje.

"Aquel 29 de septiembre desperté tempranísimo, pues la noticia de que había sido invitada por S.E. el Presidente de la República, aún daba vueltas en mi mente. Ya una vez en el bus para Santiago, me recliné en mi asiento, cerré mis ojos, y me dije: Carmen, ya ha comenzado".

"Fue una semana grandiosamente inolvidable (creo que ni aún todos los calificativos del mundo bastarían). Inolvidable no sólo para mí, sino para 25 jóvenes estudiantes como yo, a quienes nos unían muchas cosas en común, pero especialmente una: la Beca Presidente de la República, la cual recibimos en el testimonio de un diploma de manos de S.E. don Patricio Aylwin Azócar".

"A partir de ahí vivimos experiencias únicas e inolvidables. Fuimos recibidos cálidamente por muchas autoridades y personajes distinguidos, entre los cuales menciono a don Jaime Ravinet, Alcalde de Santiago; a don Eduardo Jara M., Alcalde de Las Condes y a don Víctor Henríquez, alcaldes de

Viña del Mar y Valparaíso.

"Era como un sueño. Cada uno de nuestros días había sido cuidadosamente planificado para conocer, aprender, compartir y vibrar. Conocimos el Palacio de La Moneda, el Congreso Nacional, TV Nacional de Chile; entre otros lugares. En cada uno de ellos fuimos muy bienvenidos. Aprendimos de las maravillas del cosmos en el Planetario de la USACH y de la historia de nuestro país en diversos museos de Santiago y Valparaíso. Compartimos gratos momentos jugando en la nieve de Farellones y El Colorado, donde pasamos días increíbles. Estuvimos, además, con algunas distinguidas señoras de Ministros de Estado. Vibramos con sus mensajes y palabras de ánimo y con su calidez humana".

"Reclinada en mi asiento regresando a Coquimbo, el sábado 5 de octubre, lloré en el viaje dando gracias a Dios por tan hermosa experiencia, y me prometí a mí misma contar lo que viví y aprendí, a mis compañeros en la Universidad de La Serena y a toda aquella persona que se interesara. Y eso hago hoy en esta página, para que todos sepan que aunque hayan obstáculos, se puede llegar a la meta, y que hay mucha gente con el sincero propósito de ayudar a los jóvenes como estos 26 estudiantes que representaron la vitalidad, el esfuerzo y las ganas de triunfar de la juventud chilena".

Becada TV Región